



La Commune



Anticapitalisme et Révolution

Anticapitalisme et Révolution | La lettre d'information n° 2 du courant Anticapitalisme et Révolution, 1er février 2014

Face au "pacte de responsabilité" et à l'alliance Hollande-Gattaz

A partir d'une contribution du courant Anticapitalisme et Révolution, voici la résolution soumise au vote du CPN (Comité Politique National) des 1er et 2 février 2014. Cette résolution a obtenu au moment des votes 36,5% des voix exprimées. 1/ Un gouvernement " PS-Medef " Le " pacte de responsabilité " porte à un niveau supérieur les attaques du gouvernement contre les salariés et les classes populaires. Après l'ANI, le crédit d'impôt compétitivité et la contre-réforme des retraites, Hollande-Ayrault veulent en finir avec la branche familiale de la sécurité sociale, en offrant aux patrons un cadeau de plus de 30 milliards d'euros par an. Quant aux 65 milliards de nouvelles " économies " annoncées d'ici à 2017, ils se traduiraient par des coupes sombres dans les services publics et une austérité renouvelée contre leurs salariés. En se ralliant explicitement à la dite " politique de l'offre ", Hollande s'est aligné ouvertement sur les orientations néolibérales de la commission européenne, appliquées par tous les gouvernements en Europe. Ses prétentions de mener une politique différente (lutte contre " la finance "...) se sont évaporées. Il l'a confirmé en recevant Peter Hartz,.....

[La lettre d'info n° 2 en PDF](#)

Modifié le mardi 18 février 2014

Voir aussi dans la catégorie NPA

Un parti qui ne dit pas ce qu'il fait et ne fait pas ce qu'il dit

Au troisième congrès du NPA, le 30 janvier 2015, la direction élue, du moins celle qui en tient lieu vu qu'aucune des factions et cliques qui composent ce parti où la nuit, tous les chats sont... >>

Déclaration de militants du NPA de l'Hérault, novembre 2014 : Pourquoi nous démissionnons du NPA

Chers camarades, Il arrive un temps où la quantité de divergences accumulées se transforme finalement en qualité. Ce temps est venu : nous quittons le NPA. Ce qu'est devenu ce parti, en quelques... >>

« le parti des gogos et des bobos »...

On trouvera ci-dessous un article de notre journal La Commune d'août 2007, sous le titre " le parti des gogos et des bobos " >>

100 jours de grève des postiers des Hauts-de-Seine !

La grève des bureaux de Rueil-Malmaison, Gennevilliers, Courbevoie, la Garenne-Colombes et Bois-Colombes a dépassé les cent jours le 9 mai. Au départ, ce conflit était purement local, mais il va... >>

Anticapitalisme & Révolution

Loin des promesses du gouvernement, ce début d'année 2014 est marqué par la poursuite de la crise et même l'accélération des destructions d'emplois avec 32 000 chômeurs en plus rien qu'en... >>

Face aux attaques, il faut un plan de lutttes

Toujours plus pour les entreprises, tel est le credo du gouvernement Valls, qui persiste et signe, en organisant le plus gros transfert de richesses jamais réalisé dans ce pays de notre poche vers... >>
